



Pemko Payakumbuh Laksanakan Rapat Koordinasi Dalam Rangka Evaluasi Penanganan Stunting, Inflasi dan Kemiskinan Ekstrim

Linda Sari - PAYAKUMBUH.KIM.WEB.ID

Apr 3, 2023 - 20:36



Pemko Payakumbuh Laksanakan Rapat Koordinasi Dalam Rangka Evaluasi Penanganan Stunting, Inflasi dan Kemiskinan Ekstrem

Payakumbuh-Dalam rangka evaluasi pelaksanaan APBD 2023 triwulan I serta evaluasi penanganan stunting, Inflasi dan Kemiskinan ekstrem, Pemerintah Kota Payakumbuh melaksanakan Rapat Koordinasi yang bertempat di Aula Ngalau Indah Kantor Wali Kota Payakumbuh, Senin (3/4/2023).

Rapat dibuka secara resmi oleh Pj. Wali Kota Payakumbuh Rida Ananda didampingi Plt. Sekretaris Daerah Dafrul Pasi, Asisten II Setdako Payakumbuh Elzadaswarman, Asisten III I fon Satria Chan serta diikuti oleh Kepala OPD terkait di ruang lingkup Pemerintahan Kota Payakumbuh.

Dalam sambutannya, Pj. Wali Kota Payakumbuh Rida Ananda mengatakan Tugas pemerintah adalah melayani masyarakat. Kuncinya adalah dengan kerja sama seluruh OPD Terkait bagaimana menjalankan program kegiatan sesuai dengan tujuan yang ingin dicapai.

"Mari kita bersama-sama kompak mulai dari hulu ke hilir untuk membangun kota payakumbuh menjadi lebih baik. Mulai dari pelaksanaan APBD yang tepat sasaran, Penurunan Stunting, Inflasi dan kemiskinan ekstrem," Ujar Rida

"Dalam hal ini perlunya upaya yang maksimal dalam seluruh kegiatan, integritas,

serta partisipasi masyarakat untuk mewujudkannya," tuturnya.

Terkait perencanaan pembangunan, Rida berpesan agar seluruh perangkat daerah dapat selalu bersama dan menjalin kerjasama dengan terukur dan terstruktur.

Selain ketepatan dalam pelaksanaan kegiatan, pemantauan secara menyeluruh secara bersama dan seksama, serta dokumentasi perkembangan pelaksanaan, menjadi poin penting dalam kemajuan Kota Payakumbuh.

"Adapun yang menjadi sorotan pada hari ini, kita harus betul-betul bisa melaksanakan apa yang menjadi spesifikasi. Mulai dari pembangunan, penurunan stunting, pengendalian inflasi dan kemiskinan ekstrim. Semoga dengan kerja keras kita bersama, segala target kerja yang telah dilaksanakan dapat tercapai dan terkoordinasi dengan baik," Pungkas Rida(Linda)